



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1622**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1622 intitulé « **RÈGLEMENT SUR LE TRAITEMENT DES ÉLUS MUNICIPAUX** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 3 juin 2024.

L'objet de ce règlement est de mettre à jour la rémunération des membres du conseil municipal et d'amener le maximum d'indexation tel qu'il en est actuellement pour l'ensemble des catégories d'employés.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :
<https://westmount.org/moteur-de-recherche-des-reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 11 juin 2024.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1622**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1622 entitled "**BY-LAW RESPECTING THE REMUNERATION OF ELECTED MUNICIPAL OFFICERS**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on June 3, 2024.

The object of this by-law is to update the remuneration of the members of the Municipal Council and to bring the maximum indexation to the current level for all categories of employees.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:
<https://westmount.org/en/by-laws-search-engine/>.

GIVEN at Westmount, this June 11, 2024.

Julia Levitin
Greffière de la ville / City Clerk